

PRESSEINFORMATION | 8. AUGUST 2024

Antrittsbesuch von Alexandra Mehnert, MdEP

Das Mitglied des Europäischen Parlaments Alexandra Mehnert (CDU) hat gestern Landrat André Schröder besucht. Sie ist nun neue Ansprechpartnerin und Interessenvertreterin für Mansfeld-Südharz im Europäischen Parlament und bringt frischen Wind in die politische Landschaft unserer Region.

Landrat André Schröder: „Mit ihrer Wahl hat Alexandra Mehnert nicht nur das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler in Mansfeld-Südharz gewonnen, sondern auch das Potenzial, die Stimme unserer Region auf europäischer Ebene zu sein. Ihre politischen Schwerpunkte liegen unter anderem in den Bereichen Bildung, nachhaltige Entwicklung und digitale Transformation – Themen, die für unsere Region von großer Bedeutung sind.“

In einer Zeit, in der Europa vor großen Herausforderungen steht, ist es wichtiger denn je, dass wir starke Vertreterinnen und Vertreter haben, die unsere Interessen in Brüssel vertreten. Alexandra Mehnert wird sich dafür einsetzen, dass die Anliegen unserer Bürgerinnen und Bürger Gehör finden und in die europäische Politik einfließen.

Gemeinsam wollen wir daran arbeiten, Mansfeld-Südharz noch stärker in Europa zu verankern.